
国際ロータリー第 2540 地区 

週 報 か た が み         潟上ロータリークラブ 

2023-24 第 28 号                        会長 安井 信英 

  

第 2697 例会  2024/1/31                 「ブルーメッセあきた」情報研修室 

◇13：00 点鐘                                    
 
◇ロータリーソング『奉仕の理想』                           
 
◇会長の時間 
一月も明日で終わります。雪もなく温かく 3 月下旬頃の気候のようです。 
地球温暖化の影響かどうかわかりませんが過去にもこのような年があったような気もしま
す。二月はどうなるかわかりませんが、基本的には雪の降る季節ですが、各地の雪まつり
は雪の文化でありますが雪がないとなかなかできないのかなアと思います。 
だからと言って雪が降ればいいというわけではありませんが、やはり雪はあったほうがい
いのかと思います。 
昨日のＴＶニュースで国際 RC2540 地区淡路ガバナーが秋田県社会福祉協議会へ災害ボラ
ンティア活動資金として寄付をした件が放映されました。後ほど報告をお願いします。 
今日は、地葉さんからスピーチをお願いします。 
 
◇地葉新司パストガバナー 
ロータリーを楽しみましょう「ロータリーバッチをいつも襟に」 
☆原稿をメールに添付します。 
 
◇淡路徹ガバナー 
 寄付金の贈呈について 
災害ボランティア活動支援のための準備金として￥6,501,029（詳細はメールに添付） 



 
◇幹事からの報告・連絡等 
 次週 2月 6 日の例会の会場がレストラン２階になります。 
 
◇各委員会より  
安井会長：先ほどの地葉さんの話を受けて感じたことがあります。ロータリーのバッチに
ついて、旅行の際は必ずバッチを付けます。海外に行った時のこと店の主人に呼び止め
られてロータリアンとして歓迎された経験があります。国内においてもバッチを付けて
旅行します。何かいいことがあるかもしれません。少なくとも例会の際は皆さんも是非
バッチを付けるようにお願いしたいと思います。 

 
◇ニコニコ 

淡路徹会員：ロータリーの友ｐ22「海を越える友情の手プロジェクト」に写真と記事
が載りました。 
 
佐々木松彦会員：地区便覧が半年遅れで完成しました。ほっとしています。 
  もうひとつ：中学の同級生の佐藤幸男氏が東北ニュービジネス協会から特別功労
者として表彰されました。同級生として誇りに思いうれしい限りです。 
 

                                                                       
事務局：秋田県潟上市昭和豊川竜毛字山ノ下 1－1 昭和総合開発株式会社 内 

（ブルーメッセあきた 道の駅しょうわ） 
幹 事：佐々木徹 E-mail  t-sasaki@mutsumi-ken.co.jp 
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